
Протокол
общественного обсуждения проекта муниципальной программы 

«Формирование современной городской среды» в МР «Буйнакский
район. ,

г. Буйнакск « //»  QCfolvjU  2017г.

Присуствовали:

Председатель комиссии:
Джафаров А.Д. -  первый заместитель главы Администрации МР 
«Буйнакский район»
Заместитель председателя комиссии:
Муратбеков М-3.Я. -  начальник МКУ «УКХ и КС»
Члены комиссии:
1. Асхабов Э-Г.З.
Буйнакского района
2. Керимханов В.А.
3. Хайбуллаев Х.Х.
Эрпелинский»
4. Алиев С.М.
Чанкурбинский»
5. Дарбишмагомедов Я.А. -  Депутат сельского собрания МО «село Чиркей»
б.Зубаиров Р.Г. -  Депутат сельского собрания МО «село Н-
Дженгутай»

-  Председатель общественной палаты

-  Общественник, сел. Н-Казанище
-  Депутат сельского собрания МО «сельсовет

-  Депутат сельского собрания МО «сельсовет

Секретарь Комиссии:
Авкаев Ю.Ш. -  Инженер строитель МКУ «УКХ и КС»

1.Предмет общественного обсуждения:
Проект программы «Формирование современной городской среды» в МР 
«Буйнакский район» на 2018-2022г.г. (далее -  Программа).
2.3адачи общественного обсуждения:
Обеспечение прозрачности в отборе заявок на включение общественных 
территорий в Программу.
З.Организатор общественного обсуждения:
Администрация МР «Буйнакский район».
4.Порядок проведения общественного обсуждения проекта Программы
утвержден Постановлением Администрации МР «Буйнакский район» от 11 
октября 2017 года №185 «Об утверждения Порядка проведения 
общественного обсуждения проекта муниципальной программы 
«Формирование современной городской среды» в МР «Буйнакский район» на 
2018-2022 г.г. и Порядка организации деятельности общественной комиссии 
для организации обсуждения проекта муниципальной программы



«Формирование современной городской среды» в МР «Буйнакский район» на 
2018-2022 г.г. (далее -  Комиссия).
5. Время и место проведения общественного обсуждения:
Проект муниципальной программы был размещен на официальном сайте 
Администрации МР «Буйнакский район».
Сроки направления предложений заинтересованных лиц -  10.11.2017г по 
10.12.1017г.
Рассмотрение поступивших предложений заинтересованных лиц Комиссией 
осуществлялось If. 12.2017г.
6. Количество поступивших предложений заинтересованных лиц и итоги 
общественного обсуждения:
Количество поступивших предложений заинтересованных лиц - 0.
Итоги общественного обсуждения:
В связи с тем, что предложения от заинтересованных лиц на включение 
общественных территорий в Программу не поступили, Комиссия приняло 
решение одобрить общественные территории, которые включены в проект 
Программы по результатам инвентаризации, проведенной Комиссией по 
инвентаризации.

Председатель комиссии Джафаров А.Д.
I

Секретарь комиссии: Авкаев Ю.Ш.


